

La Présidente de la
Région Poitou-Charentes

C.D.M.T Postes
B.P. 537
Maison des Syndicats
97206 Fort de France Cedex

Poitiers, le 8 MAR. 2010

Monsieur le Secrétaire Général,

J'ai bien reçu votre courrier et vous prie de bien vouloir excuser cette réponse tardive qui s'explique par le nombre important de correspondances que je reçois.

Je souhaite tout d'abord vous remercier de me faire part du conflit qui vous oppose à la Direction du Groupe La Poste.

Sachez que je défends toujours avec vigueur le respect des droits des travailleurs et des syndicats.

Dans mon action quotidienne en Région Poitou-Charentes, je lutte activement contre les politiques mises en place par le Gouvernement actuel, un Gouvernement qui met en oeuvre une politique économique ultra-libérale comme nous l'a démontrée récemment la réforme du statut de votre Groupe, qui ouvre la voie de la privatisation et de la suppression annoncée du service postal pour les citoyens.

J'ai lutté contre cette réforme aux côtés des salariés du groupe La Poste car je suis soucieuse de l'égalité des chances et des droits des citoyens.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Ségolène ROYAL